



Information importante aux riverains proches de la route des Romelles et du tronçon Bellevue-Vengeron sur la route de Lausanne

Perturbation du trafic - chantier

Madame, Monsieur,

L'Office fédéral des routes réalisera prochainement des travaux de réaménagement sur la route des Romelles et la route de Lausanne. Ces travaux nécessiteront des adaptations des voies de circulation, ainsi que de la signalisation lumineuse. Les travaux sont prévus sur une durée de 18 mois environ.

Les premières étapes préparatoires de démontage des différents îlots existants débiteront le 3 mars 2025 pour une durée d'environ 1 mois. Il s'agira d'emprises ponctuelles (voir ci-dessous).



Dès le 31 mars 2025, pour une durée de 4 mois environ, le chantier se situera sur la route de Lausanne côté Jura pour permettre la réalisation d'un bassin de rétention des eaux



Dès le 28 avril 2025, les travaux de réalisation du nouveau mur de soutènement situé proche du giratoire de la sortie d'autoroute seront réalisés. Pendant toute cette période, l'accès à votre propriété sera garanti en tout temps.

Soyez assurés que nous mettons tout en œuvre pour réduire au minimum les nuisances dues à ces travaux.

Nous vous remercions d'ores et déjà de votre compréhension et restons à votre disposition pour toute question.

Contact
Olivier Floc'hic
Responsable Information et Communication
Office fédéral des routes
Division infrastructure routière Ouest
Filiale d'Estavayer-le-Lac
Email: olivier.floc'hic@astra.admin.ch